



手良保育園 夏祭り

8月8日(金)午後6時より手良保育園にて夏祭りが行われました。園児とその家族、地域の方々230名あまりの参加がありました。朝から雨模様でしたが、準備の頃には雨も上がり園庭にて開催することができました。園児が作った様々な飾付が夜風にたなびき、夏祭りを演出していました。また、浴衣や甚平を装った子供たちも多く、いつもと違った雰囲気を楽しんでいました。開会宣言の後、豚汁があるまわれ、参加者は園庭やリズム室で家族やお友達と一緒に楽しみました。その後、浴衣や甚平を脱ぎ、食べ物コーナーで思い思いに楽しみ、祭りの最後には、自作のうちわを手にみんなで踊り、ナイアガラの花火で夏祭りを締めくくりました。

手良保育園保護者会長 宮原 史明

活性化だより

発行
手良地区活性化
促進会議

姉妹都市新宿より田舎体験に40名、野口の里にみえる



8月1日(金)・2日(土)に4回目となる農業体験交流で信州元氣村竜王申を見学して、畑でジャガイモほりを、ピーマン・ミニトマト等野菜の収穫をして、鳥の宮湧水でのどをしめし、「息をいれました。」公民館に戻り、伊藤幸春さん指導でそば打ちに挑戦しました。初めての体験に大満足!夕食は自分たちの打ったそばを美味しいと食べていました。五平餅の焼き立てと4mの青竹2本繋げて、流しソーメンをしたところ子供さん達も大はしゃぎで喜んでいました。地元の木(イチイ、エンジュ等)でコースターを40ヶ作りお土産としました。2日目は伊藤幸春さんの畑でトマト、羽柴吉春さんの畑でトウモロコシ、池上昌利さんの畑でミニトマト・きゅうり・ピーマンの収穫を行い、ビニール袋一杯に詰めました。公民館では、わら細工の蟹沢雪人さんのわらじ草履作りの実演を見て、わらじのはき方を習い、はいていました。昼食は、調理師松島さよ子さん指導で、トマトカレー・かぼちゃのそぼろ煮(毎回大好評)・トマトジュース等会員奥様方の協力で作り、初めての味を堪能していました。帰りには池上昌利さんのハゾかけのコシヒカリを1kgづつお土産に、今夜の伊那祭りへと向かいました。天気にも恵まれ、皆さん喜んで帰られ私達も実行したかいがありました。

将来的には農産物がネット等で販売出来る事、田舎暮らしに興味を持った家族が手良に住んで頂けたら、手良地区の活性化になると思います。この運営は商工会のご指導と協賛で実行いたしました。お忙しい中、1日目には川上商工会会頭様、地元市議会議員竹中様のご出席を賜り、皆様と楽しく夕食を楽しんで頂きました。協賛頂きました商工会及び竹中様には厚く御礼申し上げます。蟹沢八十八観音耕地の皆様、草を刈りきれいにしていただきました。野口の里にわたりお借りいたしました。ご理解・ご協力誠に有難うございました。各位に感謝いたします。野口公民館も2日間にわたりお借りいたしました。ご理解・ご協力誠に有難うございました。本当に感謝いたします。

駅伝結団式



去る、8月23日(土)

手良坂花壇

手良公民館に於いて「イー

ナちゃん」駅伝カーニバル2014手良チーム

の結団式が行われました。

今年も選手選考には、公

民館役員の方々には、

ぎりまで大変なご苦労を

頂きました。今年のチーム体制が決定しました。本当に

ありがとうございました。昨年は総合2位と輝かしい賞を手良へ持て来ることができました。この賞を逃がすことなく、また今年もこれ以上の賞を持ち帰れる様練習を重ねていきたいと思っております。区民の皆様の応援、宜しくお願ひします。

野口の桐山二六男さんが献身的にお世話をしてくださいって話をしてくださっています。手良の入口を飾る「手良坂花壇」が綺麗な花を咲かせています。手良の花壇とつながります。桐山さんの手良に対する熱い思いが伝わってくる花壇となりました。

